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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 204/2021
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
número de pacientes cadastrados na 
rede pública de saúde à espera de 
exames de diagnostico por imagem, 
como tomografia computadorizada e 
mamografia.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que diagnóstico por imagem é uma 
especialidade médica que se ocupa do uso das tecnologias de imagem para a 
realização de diagnósticos de diversas doenças, desde uma fratura ou 
rompimento de ligamento até a detecção de um câncer;

 CONSIDERANDO que em Santa Bárbara d’Oeste há uma 
demanda grande de pacientes da Rede Municipal de Saúde, atendidos pelo 
Sistema Único de Saúde (SUS), que necessitam da realização desses exames;

CONSIDERANDO que saúde, segundo a Organização Mundial 
da Saúde – OMS, é o estado de completo bem estar físico mental e social e 
não apenas a ausência de enfermidades;

CONSIDERANDO que o valor desses exames na rede privada é 
alto e o paciente não dispõem de recursos financeiros para custeá-los;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
Rafael  Piovezan para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 

1º) Qual é o número total de pacientes que aguardam na fila de 
espera por uma tomografia computadorizada e mamografia em Santa Bárbara 
d’Oeste?;

 
2º) Quantos pacientes são atendidos, por mês, com esses 

exames?;
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3º) Qual é, hoje, o prazo de espera para realização desses 
exames?;

4º) Existe credenciamento de clínicas especializadas para 
realização desses exames? Se a resposta for afirmativa, favor citar qual é a 
empresa que presta serviços ao município, valor do contrato e quantidade de 
exames contratada;

5º) Qual é o critério utilizado pela Administração Municipal para 
atendimento aos casos mais urgentes e pedidos eletivos e qual é o prazo para 
atendimento nessas circunstâncias?;

6º) Atualmente, a Administração Municipal dispõe de 
equipamentos para a realização desses exames? Se a resposta for afirmativa, 
qual é o aparelho? Se negativa, há projeto para aquisição? Qual?;

7º) Outras informações que julgar pertinentes.

Felipe Corá
Vereador de Santa Bárbara d’Oeste

 


